

ABSTRAK

Maulida Fitriah. 1601210468. *Peranan Guru Akidah Akhlak dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akidah dan Akhlak Pada Siswa di MA Al-Istiqamah Banjarmasin*, Pembimbing, (I). Dr. M. Daud Yahya, S.Ag., M.Ag (II) Husaini, S.Pd.I., M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.2023

Kata kunci: Peranan Guru dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akidah dan Akhlak

Penelitian ini dilatar belakangi karena penanaman nilai-nilai akidah dan akhlak pada siswa sangat penting bagi siswa, melalui kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, adanya dampak dari kemajuan tersebut, baik dampak yang positif maupun yang negatif. Dan faktor yang mempengaruhi penanaman nilai-nilai akidah dan akhlak tersebut tidak hanya dari faktor lingkungan saja, namun harus ada juga bimbingan dari guru kepada siswa dalam menanamkan nilai-nilai akidah dan akhlak. Oleh karena itu, pentingnya peran guru dalam menanamkan nilai-nilai akidah dan akhlak pada siswa disekolah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran guru Akidah Akhlak dalam menanamkan nilai-nilai Akidah dan Akhlak pada siswa di MA Al-Istiqamah Banjarmasin, serta untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi peran guru Akidah Akhlak dalam menanamkan nilai-nilai Akidah dan Akhlak pada siswa di MA Al-Istiqamah Banjarmasin

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Subjek penelitian ini adalah guru yang mengajar akidah akhlak di kelas X. Objek penelitian ini adalah upaya guru Akidah Akhlak dalam menanamkan nilai-nilai akidah dan akhlak siswa MA kelas X. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu, wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan bahwa Peranan guru Akidah Akhlak dalam menanamkan nilai-nilai akidah dan akhlak di MA Al-Istiqamah Banjarmasin sebagai pendidik dan pembimbing, guru memberikan motivasi dan nasihat lewat pembelajaran kepada siswa setiap kali mengajar agar selalu menjadi pengingat untuk siswa di sekolah agar senantiasa berperilaku baik kepada guru, teman dan orang sekitarnya, memberikan bimbingan kepada siswa agar selalu terarah dan tidak kesulitan dalam menyelesaikan masalahnya.